
整理番号：２－１

提言題名：藤代駅南口の喫煙所について

【提言の要旨】

藤代駅南口の喫煙所を即刻、撤去してください。通り道にタバコの煙で体調が悪くなり

ます。

近隣の我孫子市、柏市は、駅周辺には、禁煙、ごみ捨て禁止エリアがあります。

取手市は、非常に遅れています。市内での喫煙禁止、ポイ捨て罰金条例を大至急、作っ

てください。店舗でのタバコ販売禁止の条例も合わせて作ってください。

余談ですが、藤代市役所の近隣のセブンイレブンは、喫煙所を撤去していて利用しやす

かったですが、喫煙者のマナーが喫煙所が無いのにも関わらず、無視してタバコを吸って、

ポイ捨てがとても酷かったので、最近、再び喫煙所を設けました。タバコと喫煙者のいな

い社会を強く望みます。

（令和５年６月受付）

【回答の要旨】

日頃より取手市環境行政につきましてご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

「市ホームページ」から提言のありました「藤代駅南口の喫煙所」について回答致します。

藤代駅南口の喫煙所からのたばこの煙について、ご不快な思いを抱かせてしまい申し訳

ありません。

喫煙所は「歩きたばこの防止」「吸い殻のポイ捨ての防止」を目的に設置しております。

喫煙所を廃止した自治体では駅周辺の吸い殻のポイ捨てや、歩行喫煙が増えてしまったと

の事例もあることから、廃止ではなく、「取手市まちをきれいにする条例」に定める「市民

等は、公共の場において歩行中に喫煙をしないよう努めなければならない。」とした、他の

人に迷惑をかけないというモラルやマナーの基本に立ち戻り、喫煙者自身が自発的に喫煙

マナーを向上させるような環境をつくる為、今後も啓発活動を進めていきたいと考えてい

ます。

「市内での喫煙禁止、ポイ捨て罰金条例」につきましては、近隣自治体での取り組みを

調査、研究を進めていきたいと考えています。「店舗でのたばこ販売禁止の条例」について

は慎重に検討させていただきます。

ご理解、ご協力の程よろしくお願いいたします。

（環境対策課 令和５年６月回答）


